

----- Message original -----

Objet : Compte rendu conseil de classe 208.

De : Fabienne P

À : Fabienne P

Cc :

Chers parents,

Veillez trouver ci joint le compte rendu du conseil de classe de 208 qui a eu lieu en visioconférence le vendredi 29 mai 2020 sous la présidence de Madame ANTONIN proviseure adjointe du lycée Saint Sernin.

Professeurs présents :

Mathématiques, Mme FERRERO
Physique/ Chimie, Mr LEON-VEAUTE
Histoire/ Géographie, Mr CHEVROLLIER
SES, Mme PACHOUD
Français, Mme NEREEC
SVT , Mme LAMANTIA

Bilan par matière

HISTOIRE-GEO

Les élèves ont progressé cette année, surtout au niveau de la participation. Lors du confinement, la classe s'est divisée en 2 parties. Une moitié est restée au travail et a rendu par écrit les devoirs demandés et l'autre moitié a lâché prise.

ESPAGNOL

Mr Nunez

La classe est très hétérogène. Le bilan est mitigé. 3 élèves "ont disparu" pendant le confinement.

Mme Munoz

Groupe agréable et investi. Le travail a été de qualité pendant le confinement.

SES

Classe difficile à mettre au travail. Inertie importante. Pendant le confinement, le travail a été suivi à minima.

PHYSIQUE-CHIMIE

Le professeur n'a fait aucun cours en visio. Très peu de travail rendu pendant le confinement.

FRANCAIS

Durant le confinement, l'ensemble des élèves ont rendu les trois devoirs. La tête de classe s'est accrochée et a montré un intérêt pour la matière. 3 élèves n'ont rien rendu et ont disparu.

ANGLAIS

Mme Lagièrè

Beaucoup d'efforts pendant le confinement. 3 élèves ont abandonné.

SVT

La plupart des élèves ont fait un effort pendant le confinement. Groupe hétérogène avec quelques élèves en perdition.

SNT

Globalement satisfaisant. Quelques élèves ont décroché.

MATHS

Mme Ferrero a été en contact avec l'ensemble des élèves pendant le confinement.

2 élèves ont abandonné, d'autres se sont accrochés sérieusement, d'autres se sont démotivés malgré les relances du professeur.

Globalement, Mme Ferrero note une bonne volonté générale dans cette classe.

Concernant l'orientation de chaque élève, la moyenne prise en compte a été celle du premier semestre associé au travail de l'élève pendant le confinement. Le travail pendant le confinement a parfois été noté mais sans coefficient afin de ne pénaliser aucun élève. Pour ceux ou celles qui souhaitent s'inscrire en classe euro pour l'année prochaine, la commission aura lieu fin juin. Pour les autres, ceux qui sont déjà en classe euro, leur place est maintenue.

Désolée pour l'envoi un peu tardif de ce bilan.

N'hésitez pas à m'écrire ou m'appeler si vous souhaitez aborder plus précisément la situation de votre enfant.

Je vous souhaite un bel été ... !

Fabienne PUJOL.

06.22.18.53.91

